



Veranstaltung

Soziale Arbeit und soziale Bewegungen: Wie gestaltet sich dieses Verhältnis heute?

Die Professionsentwicklung Sozialer Arbeit ist seit deren Entstehung mit Dynamiken, Formen und Inhalten progressiver sozialer Bewegungen verknüpft. Es besteht seit jeher ein vielfältiges Verhältnis zwischen Sozialer Arbeit und sozialen Bewegungen.

Ausgehend von einer Masterarbeit, die sich mit diesem Verhältnis befasste, geht es darum, wie bewegungsengagierte Sozialarbeitende den Einfluss sozialer Bewegungen auf die Soziale Arbeit wahrnehmen und wie sich dieses wechselseitige Verhältnis in der heutigen Praxis der Deutschschweiz gestaltet.

Progressiven sozialen Bewegungen kommt auch heute ein wichtiger Stellenwert zu – zwar seltener unmittelbar, jedoch längerfristig und für die Prägung des professionellen Selbstverständnisses einzelner Sozialarbeitender umso stärker. Diese Veranstaltung dreht sich um die Frage, was das für kritische Soziale Arbeit heute bedeutet.

Montag

27. November 2023

19.30 Uhr

**Kafi Klick
Gutstrasse 162
8055 Zürich
www.kriso.ch**